
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

                     Herne, 30.08.2022 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Gentilini, 

die GRÜNE Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung, 
Infrastruktur und Mobilität am 22.09.2021 aufzunehmen. 

SACHVERHALT: 

In der Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung, Infrastruktur und Mobilität vom 07.10.2021 
wurde einstimmig folgender Beschluss gefasst „Der Ausschuss für Digitalisierung, Infrastruktur 
und Mobilität bittet die Verwaltung zu prüfen, ob, und wenn ja, in welcher Form eine Förderung 
von Lastenträger für die private Nutzung erfolgen kann. Dem Ausschuss soll das Ergebnis 
zeitnah mitgeteilt werden.“ 

Bis heute ist dem Ausschuss kein Prüfergebnis vorgestellt worden. In umliegenden Städten sind 
zwischenzeitlich Förderprogramme erfolgreich realisiert worden. 

FRAGEN: 

1. Zu welchem Ergebnis ist die Verwaltung bei der beauftragten Prüfung gekommen? 
2. Für den Fall einer positiven Beurteilung der Möglichkeit einer kommunalen 

Lastenradförderung in Herne,  
a. wann ist mit dem Beginn des Förderzeitraums zu rechnen?  
b. Über welche Informationskanäle wird die Verwaltung über die Förderung 

informieren?  
c. Ist es beabsichtigt niedrigschwellige Förderanträge digitalisiert 

entgegenzunehmen? 

 

Für die GRÜNE FRAKTION  

 
Sabine Von der Beck, Stadtverordnete 
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